

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 décembre 2014

SAO PAULO : NISSAN KICKS CONCEPT

Du côté du salon de Sao Paulo, Nissan présentait il y a quelques semaines le concept Kicks.

Cet engin n'est autre qu'un nouveau crossover urbain qui, d'ailleurs, pourrait laisser croire que le constructeur japonais aurait l'intention de remplacer le Juke. Mais il n'en est strictement rien puisque le Kicks doit arriver par la suite sur le marché brésilien afin de représenter une alternative moins chère que le Juke. Notez que le constructeur a développé spécialement le Kicks pour le marché Brésilien et, bien entendu, l'Amérique du Sud...